



UNIVERSIDAD
DE SANTIAGO
DE CHILE



UdeSantiago **al Día**

AÑO XLII - EDICIÓN Nº 8.625 / Departamento de Comunicaciones / Vicerrectoría de Vinculación con el Medio

U. de Santiago financia 38 iniciativas que promueven la vinculación con el medio

Este martes 23 de abril se realizó la ceremonia de adjudicación del Fondo VIME, que reconoció a los 38 proyectos ganadores de la convocatoria 2019. Esto se traduce en apoyo a iniciativas de docencia, investigación y extensión que involucren la participación de actores del entorno.

“Como universidad estatal y pública, asumimos la vinculación con el medio desde nuestra vocación de servicio y contribución al desarrollo integral de la nación”, destacó el rector de nuestra casa de estudios, Dr. Juan Manuel Zolezzi Cid. “Queremos construir un plantel permeable, que aprende, investiga y comparte su conocimiento”, agregó la vicerrectora de Vinculación con el Medio, Dra. Karina Arias Yurisch.



Marco Avilés



Solución para enfrentar la escasez hídrica:

Investigador impulsa la desalinización a bajo costo para el riego agrícola a partir de energía solar



Tiare Álvarez, deportista destacada de nuestro plantel:

“La familia de Karate USACH es un gran apoyo para mí”



Aporte al proceso formativo de los integrantes de la U. de Santiago:

Casi la mitad de los beneficiados por el financiamiento de Diplomados 2019 son egresados de nuestra universidad

SABÍAS QUE

1.264
MILLONES DE PESOS

se han destinado en la Universidad de Santiago para el desarrollo de planes operativos de Facultades y Departamentos, impactando en docencia, investigación y vinculación con el medio.



Sigue descubriendo el resto de estas y otras noticias en www.usach.cl